
Pièces 8 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 1_V10005898

Prix 2 390 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison à vendre (83820)
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Exclusivité agence agnès malecki - 'à 50 Mètres de la grande bleu et de la plage du

bailli'  très  belle  villa  entièrement  rénové  de  180m2  noyé  dans  la  Végétation

luxuriante  sur  un terrain  de 1 350m2 et  proche du domaine du rayol.  Vous serez

enthousiasmé par ce bien. Belle vue mer, avec, au rez-de-chaussé : séjour, cuisine

indépendante  le  tout  donnant  sur  terrasse  sud  ouest,  2  chambres  avec

Dépendances  en  douches  et  toilettes.  En  rez-de-jardin  :  grand  salon/salle  à

manger,  cuisine,  garage,  salle  de  douche  wc,  2  chambres.  Pour  finir,  à  l'étage  :

chambre avec salle  de douches,  wc,  master  beedroom avec salle  de douches et

dressing.  Possibilité  de  piscine  tout  en  sachant  que  la  mer  est  à  50  Mètres,  le

village  à  5  minutes  à  pieds.  Emplacement  privilégié  !  Exclusive  agence  agnès

malecki  -  '50  meters  from the  big  blue  and the  beach  of  bailli'  very  beautiful  villa

fully renovated 180m 2 drowned in lush vegetation on a plot of 1 350m 2 and close

to  the  domaine  du  rayol.  You'll  be  delighted  by  this  property.  Beautiful  sea  view,

with,  on  the  first  floor:  living  room,  separate  kitchen  opening  onto  south-west

terrace, 2 bedrooms with outbuildings with showers and toilets. Garden level: large

...

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ 

Résidence Beaurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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